

# Notre envoyé spécial au Rwanda, Jean Chatain, a rencontré le président du Front patriotique rwandais

L'Humanité, 27 avril 1994, page 2

Notre envoyé spécial au Rwanda, Jean Chatain, a rencontré le président du Front patriotique rwandais à Mulindi, son quartier général.

Alexis Kanyarengwe dénonce les massacres perpétrés par l'armée et les milices de la dictature. Il souhaite que les tueurs soient jugés.

Le premier dirigeant du FPR indique que les forces patriotiques marquent des points.

Il évoque le rôle de la France et souligne que la question ethnique a toujours servi de prétexte. Le problème est politique.